

## HB se movilizará el fin de semana

**La Mesa Nacional convoca para mañana cuatro manifestaciones, en vísperas de conocer la sentencia sobre el vídeo de ETA.**

Madrid/D16.—La Mesa Nacional de HB ha convocado para mañana sábado cuatro manifestaciones para protestar contra "la falta de negociación en el conflicto vasco", según anunció el miembro de la Mesa Nacional Floren Aoiiz. El llamamiento a la movilización se realiza cuatro días antes de que se conozca la sentencia del Supremo contra HB, prevista para el próximo lunes.

Por otra parte, la Policía no descarta que algunos integrantes del último 'comando Madrid' del que se tiene constancia continúen escondidos en la capital de España, según informaron a Servimedia fuentes de la lucha anti-terrorista.

Los investigadores barajan la posibilidad de que ETA haya sustituido a algunos de los integrantes del grupo, una vez que ya han sido identificados, lo que respondería a la tradición de ETA de reconstruir sus comandos con una regularidad anual. No obstante, de acuerdo con dichas fuentes, la dirección etarra mantendría en el comando, probablemente como cabecillas, a algunos de los terroristas identificados, como Jon Bienzobas o José Ramón Caratorre.

Sobre la operación desarrollada el miércoles en Francia, ya ha sido identificada la tercera de los cinco activistas detenidos. Se trata de Iratxe Sorzabal Díaz, arrestada en la localidad de Brest. Sorzabal nació en 1971 en la localidad guipuzcoana de Irún, y no está confirmada su militancia a HB. Tampoco está reclamada por la Justicia española en ninguna causa terrorista.

Iratxe Sorzabal era la única persona de las detenidas el miércoles que aún no había sido identificada. La operación se saldó además con la detención de Asier Ormazábal, Francisco Javier Gallaga y el matrimonio francés compuesto por Anie Alexandre y Bernard Michon.

Entretanto, la Fiscalía de la Audiencia Nacional inició ayer los trámites para reclamar a Francia la extradición de Asier Ormazábal Liceaga, por su supuesta participación en el asesinato del policía nacional Rafael Leyva.



**MONCLOA** José María Aznar recibió ayer al presidente del PP del País Vasco, Carlos Iturza, con el que trató de los problemas que afectan a Euskadi.

# Extraño guiño de Aznar a González

El presidente del Gobierno asegura que "el jefe de la oposición sólo debe ser castigado con el traslado de escaño"

ROCÍO PATIER  
Madrid

José María Aznar volvió a hacer gala ayer de la inoportunidad. El presidente del Gobierno aprovechó su presencia en la presentación del último libro de Tom Burns Marañón 'Conversaciones sobre la derecha' para alabar la política desempeñada por el Ejecutivo y para matizar, con una frase enigmática, que "al jefe de la oposición sólo se le debe castigar con su desplazamiento al escaño que como tal le corresponda". Las palabras de Aznar dejaron perplejos a los periodistas asistentes al acto. El presidente parece estar interesado en llevar a la práctica lo que en tantas ocasiones ha anunciado y nunca ha cumplido: suavizar las relaciones con la oposición, y por ello, evitar las disputas con Felipe González.

En cuanto a la labor del Ejecutivo del PP, Aznar se mostró orgulloso de "dirigir un proyecto político nada elitista ni artificial" que, según dijo, "ha sabido canalizar las aspiraciones de millones de españoles". Por último, el presidente del Ejecutivo concluyó su discurso propagandístico para decir que su obligación

es "contribuir a que este sistema político, que establecimos los españoles, esté protegido de todo aquello que pueda corromperlo y entregar después el testigo, espero que dentro de algún tiempo, con limpieza, a quien quiera sucederme en el puesto".

Poco antes de participar en el acto de presentación de 'Conversaciones sobre la derecha', Aznar se había entrevistado con el presidente del

**Carlos Iturza sale al paso de las acusaciones del PNV y niega que "el PP vasco sea ultramontano y montaraz"**

## Blázquez, un obispo "sensible"

El portavoz del PNV en el Congreso, Iñaki Anasagasti, interpretó ayer la decisión del obispo de Bilbao, Ricardo Blázquez, de consultar con el clero si oficia los funerales de las víctimas de ETA, no como un signo de "debilidad", sino "como un signo de sensibilidad". "No podemos pasar de no saber nada de la Iglesia a querer saberlo todo", añadió Anasagasti, quien también destacó que el obispo de Bilbao tiene capacidad de "hacer y deshacer lo que crea conveniente". El dirigente del PNV defendió la postura del prelado, y subrayó que "lo mejor que podemos hacer a Blázquez es dejarlo en paz".

Por otro lado, respecto a algunas voces que explican que la polémica formada en torno al documento antinacionalista, que se le atribuye al PP, se debe al nerviosismo de los nacionalistas por el avance del PP, Anasagasti señaló que "es la mayor tontería de lo que he oído estos días". "El PP tiene su propia clientela electoral y nosotros no estamos nerviosos con ese tema. Lo que pasa es que hay mucha gente que quiere condunfir las cosas cogiendo al árbol de las hojas", sentenció.

PP del País Vasco, Carlos Iturza, quien en rueda de Prensa, negó que su partido sea "ultramontano y montaraz", como así han criticado algunos dirigentes del PNV y del PSOE. "No existen dos PP y si algunos lo quieren ver así se confunden", dijo el dirigente vasco.

Respecto al documento antinacionalista atribuido al PP, que Iturza tildó de "apócrifo, fantasma, burla e infamia", indicó que su partido ha hecho "lo que tenía que hacer", poner el asunto en el Juzgado de Instrucción número 3 de San Sebastián, "para que investigue la trama".

Iturza rechazó que "después de todas las explicaciones" dadas sobre esta cuestión continúen "las actuaciones irresponsables de algunas personas", entre las que citó al portavoz del PNV, Joseba Egibar, que "sigue diciendo que el escrito es el pensamiento del PP". "Me parece también muy irresponsable —continuó— la actitud del PSOE, de Almunia, Pérez Rubalcaba, Redondo y Jáuregui, que se apuntan a un bombardeo por tal de conseguir un puñado de votos, lo que es una bajeza y demuestra cuál es la oposición que tenemos en este país".

